

Fortalecer Mercado C.A. acuerdan en Costa Rica

San José, Costa Rica, 18 octubre (AP). Los ministros de Economía de Centroamérica se comprometieron ayer a mantener y fortalecer el Mercado Común de la Región y a no adoptar medidas unilaterales que afecten el libre comercio en la zona.

Esa fue la principal resolución adoptada hoy al término de la reunión que celebraron en esta capital, conjuntamente con los presidentes de los Bancos Centrales en calidad de miembros del Consejo Monetario Centroamericano.

Durante el encuentro cada país expuso los problemas económicos que enfrenta y las medidas que ha tomado para hacerles frente.

Se acordó constituir una comisión de alto nivel in-

tegrada por miembros del Consejo Monetario y por delegados de los ministros de Planificación Económica para que realice un estudio sobre las medidas puestas en práctica por esos países.

La comisión deberá establecer qué tipo de medidas unilaterales deben ser revocadas con el fin de fortalecer el libre comercio y evitar los obstáculos a una acción más ágil y dinámica.

Otro de los acuerdos tomados fue sobre la capitalización de los recursos del Fondo Centroamericano de Estabilización Económica con el fin de solventar los problemas de pago de las exportaciones intrarregionales que encaran algunos países entre los que se incluyen a Costa Rica, El Salvador y Nicaragua.

Pasa a la página 63



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HIJA DE DAYAN. Tel Aviv, Israel, octubre 18 (AP). La hija del ex canciller israelí Moshe Dayan, llora al enterarse de la muerte de su padre en el hospital Tel-Behind en Tel Aviv, Destacadas personalidades de Israel y del resto del mundo rindieron hoy su último tributo durante el sepelio del desaparecido militar y estadista. Atrás, el esposo de la hija Dayan, Devy Taïen.

Reagan no "presentará disculpas" en Cancún

Washington, Oct. 18 (AP). (Por George Gedda). El presidente Ronald Reagan asistirá a la reunión de Cancún esta semana con el intento de "no presentar disculpas" por su actitud de dar primacía al sector privado en la ayuda a los países en desarrollo.

Pero en una reunión de

gobernantes que representan a dos tercios de la población mundial, Reagan podría encontrar que pocos comparten esa posición.

La médula de los debates de Cancún será el poder político mundial. Nos países mas pobres, con el respaldo de algunos países

Pasa a la página 47

Escépticismo por los comicios en Honduras

Tegucigalpa, octubre 18 (UPI). Honduras avanza tambaleándose hacia las elecciones que pondrían fin a 17 años de casi ininterrumpido gobierno militar, pero los expertos predicen que el nuevo gobierno cívico-militar no durará más de seis meses.

Incluso los políticos expertos, que señalan violaciones y fraude en los registros electorales, se preguntan si no sería mejor postergar la elección del presidente, congreso y funcionarios municipales.

Las autoridades norteamericanas tienen fama de aplicar una fuerte presión para que los comicios se realicen, insistiendo en que el cambio a un gobier-

no civil es imperativo si Honduras quiere evitar un movimiento guerrillero como el de los países vecinos, El Salvador y Guatemala.

Los estadounidenses y los funcionarios hondureños afirman que el estancamiento económico y la extendida corrupción bajo el presidente Policarpo Paz García —el más reciente de los tres generales de ejército gobernantes—

Pasa a la página 47

Venezuela apoya reunión de OPEP

Caracas, Oct. 18 (UPI). Venezuela está a favor de una reunión extraordinaria de la Organización de Países Exportadores de Petróleo tan pronto como sea posible para procurar reunificar los precios del crudo, dijo el ministro de Energía y Minas Humberto Calderón Berti.

"Sería ideal si podemos reunirnos este mes, pero no ha sido fijada aún la fecha", expresó Calderón Berti, cuyo país es miembro fundador de la OPEP.

No obstante, trascendió en fuentes diplomáticas que posiblemente la

Pasa a la página 45

Vigilarán a Figueiredo en Cleveland

Cleveland, Oct. 18 (AP). Aunque los arreglos serán discretos, el presidente brasileño Joao Batista Figueiredo contará con estrecha seguridad durante su visita al Hospital Clínica de Cleveland.

Carlos Atila, su Secretario de Prensa, dijo hoy que unos 10 agentes de seguridad brasileños viajaron con el presidente desde Brasilia. El servicio secreto norteamericano también enviará un contingente de agentes.

Las facilidades del hospital, que se extienden sobre seis cuadras cerca del centro de la ciudad, estarán bajo cuidadosa vigilancia, dijo el vocero del hospital Frank J. Weaver.

Se le dijo a unos 50 periodistas brasileños y norteamericanos que asistieron a una rueda de prensa que recibirían breves periódicamente pero que no se les permitiría entrar al área donde estará internado Figueiredo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE ABRAZO. Yubari, Japón, octubre 18 (AP). Un minero no identificado (izquierda), recibe ayer el abrazo de un familiar después de escapar de un pozo lleno de gas en una mina de Yubari, en la isla de Hokkaido. La empresa a la cual pertenece la mina dijo que 42 mineros murieron envenenados y 51 permanecen atrapados a unos tres mil metros de profundidad.

Reagan reúne en un barco con Mitterrand

Washington, octubre 18 (UPI). El presidente norteamericano Ronald Reagan se reunió hoy con su colega francés, Francois Mitterrand en un barco de guerra francés frente a la costa de Virginia, donde una victoria estadounidense y francesa puso fin a la lucha por la independencia de Estados Unidos hace 200 años.

Los dos hombres, que se encontraron por primera

vez en julio en la reunión cumbre de Ottawa, Canadá, almorzaron juntos en el barco de guerra Comte de Grasse, y luego iniciaron sus conversaciones.

Posteriormente Reagan tenía programada una cena estatal estilo Siglo XVIII en honor de Mitterrand, en un palacio colonial restaurado.

La cena especial será el

Pasa a la página 21

Breves Internacionales

Cantante Rafael estuvo preso en Ecuador

Guayaquil, Ecuador, Oct. 18 (UPI). El famoso cantante español Rafael Matus, más conocido como Raphael, pasó una noche en un calabozo de la pequeña población ecuatoriana de Huaquillas, fronteriza con Perú, informó el diario "La Razón".

El diario informó ayer que hubo la destrucción de las instalaciones del coliseo de Huaquillas, todo por la tardanza del cantante en llegar a esa población.

Cae jefe de grupo subversivo en Chile

Santiago, Oct. 18 (UPI). Las autoridades anunciaron hoy que en un enfrentamiento con efectivos de seguridad fue abatido el chileno Miguel Cabrera Fernández, de 26 años, sindicado como jefe de un grupo de tres terroristas que operaban en la zona sur del país.

El comunicado oficial señaló que Cabrera murió anoche en el sector de Choshuenco, provincia de Valdivia, a 800 kilómetros al sur de Santiago.

La nota recordó que en septiembre fue desbaratado "un vasto plan destinado a preparar extremistas que actuarían en otras partes del país atentando contra la paz y seguridad internas".

Detienen supuesta terrorista en C. Rica

San José, Oct. 18 (AP). La policía judicial dijo haber detenido a una joven de 18 años de edad, a la que identificó como Zahyra Regueira Edelman, por supues-

Pasa a la página 45

Guatemala desmiente la ruptura con Nicaragua

Guatemala, octubre 18 (UPI). Es completamente falso que Guatemala vaya a romper relaciones con el gobierno de Nicaragua, aseveró hoy el canciller guatemalteco Rafael Castillo Valdez, desmintiendo así noticias procedentes de Costa Rica, de que un rompimiento entre los tres países del Norte: Guatemala, El Salvador y Honduras, se fuera a producir en breve.

Castillo Valdez dio lectura a la prensa de un comunicado de la cancillería, en el que se indica

que "no ha facultado a ninguna persona en Guatemala, en Costa Rica o en cualquier otro lugar del mundo, para que de declaraciones en su nombre".

El comunicado finaliza diciendo que "por la seriedad con que se tratan asuntos relacionados con la política internacional de Guatemala, estos no deben ser motivo de especulación de ninguna naturaleza".

La información llegada de Costa Rica decía que

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HÉRIDO. Londres, octubre 18 (AP). Foto de archivo del teniente general Sir Stewart Pringle, que resultó herido en un atentado.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCUTEN EXAMEN. Cleveland, Estados Unidos, octubre 18 (AP). El vocero del hospital clínica de Cleveland, Frank J. Weaver (centro), acompañado por Carlos Atila Silva, secretario de prensa del presidente bra-

sienseño Joao Batista De Oliveira Figueiredo, discute el examen médico y posible tratamiento del mandatario cuando arribe a la clínica de Brasilia.